所長挨拶



このたび、4月1日付で、加藤の後任として麻里布製油所長に着任いたしました寺本です。

皆様におかれましては、平素より私どもの操業にご理解 とご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。

引き続き「安全安定操業」に万全を期し、エネルギーを安定的にお届けすることで、皆様から信頼されるよう尽力していく所存でございます。

また、本年 2~3 月に実施いたしました発電設備の定期補修工事につきまして、無事に工事を完了させることができました。これも、近隣の皆様のご理解、ご協力の賜物と感謝いたします。

今後とも何卒よろしくお願いいたします。

ENEOS株式会社 執行役員麻里布製油所長 寺 本 光 司



新入社員の入社式を執り行いました。

4月1日(木)、高等専門学校および高等学校 卒の新入社員14名の入社式を執り行いました。

新入社員の多くは、和木町内で寮生活を始めることとなります。

地域の一員として皆様と接する機会もあると思いますので、これからよろしくお願いいたします。



和木小学校へ「童話の花束」を寄贈しました。

ENEOSグループでは、次世代育成・支援、文化の振興等への貢献を目的として、毎年、一般の方からオリジナルの創作童話を募集し、その中から優秀作品を表彰するとともに、受賞作品をまとめた一冊の童話集「童話の花束」を発行しております。「童話の花束」は、当社の事業所などを通じ、全国の社会福祉施設や里親家庭、幼稚園などに寄贈しており、麻里布製油所は、3月17日(水)、和木小学校5、6年生に、「童話の花束(第51回)」を寄贈いたしました。



なお、現在「童話の花束 (第 52 回)」の作品を募集中です。(締切:5月 31 日 (月)) ご興味のある方は、ぜひご応募ください。

*詳しくはこちらをご覧ください:https://www.hd.eneos.co.jp/hanataba/awards/new/entry/